



DISTURBIOS. Bristol, Inglaterra, Septiembre 14 (Reuters). Esta camioneta quemada es retirada de la calle hoy, después de los violentos disturbios que se desataron anoche. Bandas de jóvenes lan-

zaron piedras y bombas incendiarias a la policía, y quemaron varios autos, en el segundo día de violencia en Bristol. Dos policías resultaron heridos, y varias personas fueron detenidas.

En peligro la ayuda a Contras

Washington, Sept. 14 (AP). Los republicanos acusaron al presidente de la Cámara de Representantes, Thomas P. O'Neill, de estar manobrando para abortar la aprobación final de los 100 millones de dólares que se han pedido para los rebeldes que tratan de derrocar al gobierno de Nicaragua.

El líder de la minoría, Trent Lott, dijo que "O'Neill en particular, y los demócratas en general, no están moviendo este asunto".

La cuestión está atrapada en una situación legislativa que podría arrastrarse

hasta la disolución de las cámaras el 3 de octubre, sin que se haya adoptado decisión alguna.

El presidente Ronald Reagan envió una carta el jueves a sus partidarios señalando "mi grave preocupación por la situación en la América Central y la urgencia de completar el proceso legislativo".

En la nota, Reagan destacó que "a los soviéticos y sus aliados no les falta resolución para armar y mantener un ejército que claramente desea derrotar la esperanza de la libertad en la América Central".

—Pasa a la página 38—

Daniloff acusa rusos cambiar declaración

Moscú, Sept. 14 (AP). El periodista norteamericano Nicholas Daniloff negó hoy las afirmaciones de los soviéticos de que él había admitido haber participado en operaciones de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA), y dijo que el Kremlin estaba usando "groseras distorsiones" de su testimonio.

La televisión soviética había programado para

las últimas horas de hoy una entrevista con Edward Lee Howard, un ex agente de la CIA que huyó el mes pasado a la Unión Soviética, y Daniloff sugirió que Howard podría acusarlo a él de haber trabajado para ese organismo de Inteligencia norteamericano.

"Si eso sucediera, estaríamos desde luego en la

—Pasa a la página 31—

Hoy en Canadá la Asamblea Anual SIP

Vancouver, Canadá, Sept. 14 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) iniciará mañana en esta ciudad su cuadragésimo segunda asamblea general, en la que serán oradores invitados el primer ministro canadiense Brian Mulroney, que inaugurará las deliberaciones, y el canciller de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto, que cerrará la sesión.

En la reunión se analizará también el tema "Las lecciones del terrorismo" en una sesión cuyo moderador será el periodista Robert Cox, ex director del diario "Buenos Aires Herald" de Argentina, que abandonó aquel país en la época del anterior gobierno militar por amenazas de muerte.

—Pasa a la página 38—

Libres líderes de Solidaridad

Varsovia, Sept. 14 (UPI). El gobierno de Polonia dejó en libertad a destacados dirigentes de Solidaridad en el marco de la amnistía a los presos políticos, y el fundador del movimiento sindical, Lech Walesa, concurre con flores y brandy a saludar a un militante clandestino a quien llamó "el número uno".

Los dirigentes sindicados, si bien estaban felices

por estar en libertad, dijeron que la amnistía a 225 presos políticos no es suficiente, y sólo procuraba agradar a occidente.

"Una amnistía es un acontecimiento espectacular para consumo de occidente", dijo Wladyslaw Frasnjuk, de 32 años, quien cumplía una sentencia de prisión de tres años y medio por promover una

—Pasa a la página 31—

Reagan y esposa piden luchar contra drogas

Washington, Sept. 14 (UPI). El presidente Ronald Reagan y su esposa, Nancy, hablarán hoy por la televisión nacional urgiendo a los estadounidenses a montar una guerra nacional contra el consumo de drogas.

Los Reagan, después de pasar un fin de semana en Camp David, darán su discurso a la nación desde la Casa Blanca.

El vocero de la Casa Blanca Larry Speakes dijo que el discurso es "motivacional". Agregó que los Reagan querían hablar "de su casa a nuestras casas" para entregar "un mensaje de preocupa-

ción y compasión" sobre un asunto que ha capturado la atención de políticos y el público.

La señora Reagan, en una entrevista el Domingo en el programa de NBC, Meet the Press, dijo que el discurso sería "un llamado general al pueblo a unirse en la lucha" contra la venta y el uso de narcóticos legales.

Los Reagan han hecho su propia campaña contra la droga.

Un programa anti drogas del gobierno será presentado el Lunes. El programa

—Pasa a la página 64—



LIDER LIBERADO. Varsovia, Polonia, Sept. 14 (Reuters). Leszek Moczulski, líder del movimiento clandestino "Solidaridad" y uno de los presos políticos que fueron liberados ayer, con motivo de la amnistía decretada por el gobierno, abraza a su hija y su esposa, poco después de ser puesto en libertad.

Relaciones México-E.U.

Nueva York, Sept. 14 (UPI). La Fundación Ford anunció la creación de una comisión bilateral que estudiará el futuro de las relaciones entre México y los Estados Unidos, tocando los temas más difíciles, incluyendo la deuda, la política hacia Centroamérica y las drogas.

El presidente de la Fundación, Franklin Thomas, dijo que el grupo, que pre-

sentará su informe en 1988, explorará la forma de promover relaciones constructivas en el próximo cuarto de siglo.

"Hemos pedido a la comisión que encare todos los temas difíciles que afectan los intereses de ambos países, incluyendo deuda, comercio, migración, América Central y drogas".

Agregó que no hay dos naciones vecinas que enfrenten los problemas que

—Pasa a la página 64—

Desaparecen 2 marinos E.U. en Ecuador

Quito, Sept. 14 (AP). Dos marinos norteamericanos que participaron en las recientes maniobras navales "Unitas" se encuentran desaparecidos desde el 5 de septiembre, según dio a conocer el Servicio Cultural e

—Pasa a la página 64—

16 muertos en Grecia por fuerte terremoto

Kalamata, Grecia, Sept. 14 (UPI). El descubrimiento de más cadáveres entre los escombros, luego del poderoso terremoto que ayer destruyó edificios en la ciudad puerto de Kalamata, al sur del país, puso en 16 el número de vícti-

mas, dijeron hoy trabajadores de rescate.

Pero el gobernador de la provincia de Kalamata dijo que la cifra de muertos es "por ahora es de por lo menos diez".

—Pasa a la página 64—

Hoy comienza la reunión del GATT

Punta del Este, Uruguay, Sept. 14 (AP). Ministros de los países del Acuerdo General de Aranceles y Comercio (GATT) comenzarán mañana una conferencia de cinco días en procura de acordar una ronda multilateral de negociaciones que reordene el comercio mundial.

En el hotel "San Rafael" de este balneario atlántico se congregarán delegaciones de 74 de los 92 miembros plenos del GATT, un tratado por el cual se canaliza las cuatro quintas partes del comercio mundial. También asistirán delegaciones que reordene el comercio mundial.

—Pasa a la página 64—

Pro libios plagian a 2 norteamericanos

Beirut, Sept. 14 (AP). En un comunicado publicado hoy por la prensa local, un grupo clandestino pro Libia se adjudicó los secuestros de dos norteamericanos ocurridos esta semana en el sector occidental de esta capital.

El grupo autodenominado Células Arabes Revolu-

cionarias-Fuerzas Omar Muhtar dijo en el comunicado, publicado por los diarios "An Nahar" y "As Safir", que secuestró el martes al norteamericano Frank Herbert Reed y el viernes a Joseph James Cicippio.

—Pasa a la página 38—



INTERCAMBIO. Tribu MT, Provincia MT, Filipinas, Sept. 14 (Reuters). La presidenta Cory Aquino entrega una Biblia y un rosario a un líder tribal, mientras ella recibe un escudo y una flecha, hoy en una

ceremonia de intercambio religioso en esta tribu del norte del país. Posteriormente Cory firmó un cese de fuego entre el Gobierno y los rebeldes dirigidos por el sacerdote Conrado Halwes.